

Encuentran la película en color más antigua del mundo

Escrito por webmaster

Viernes, 14 de Septiembre de 2012 23:53 - Actualizado Viernes, 14 de Septiembre de 2012 23:55



En el Museo Nacional de Medios de Bradford, en Inglaterra, cuyo archivo escondía nada menos que la película en color más antigua del mundo, de entre 1901 y 1902. Los rollos recién descubiertos fueron grabados por el fotógrafo británico Edward Raymond Turner, quien para practicar filmó a sus propios hijos en el jardín.

En 1899, él y su mecenas, Frederick Lee, patentaron esta técnica, pero como en los meses que siguieron no hubo resultados convincentes, Lee perdió el interés en el proyecto

Durante años, aquellos rollos de película pasaron desapercibidos en el archivo del museo, hasta que en 2009 fueron descubiertos cuando la colección se cedió a Bradford. Un equipo de expertos del museo digitalizó las grabaciones durante un arduo proceso a lo largo de tres años. Gracias a la información sobre la cámara utilizada, la fecha de defunción de Turner y pequeños detalles como la edad de los niños que juegan en el jardín, los expertos dataron la grabación en torno al verano (boreal) de 1902.

Con este descubrimiento se podrá rescribir la historia del cine a color creen varios especialista del séptimo arte.